



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

Alumnos del Campus Sur de la UAA sobresalen por su desempeño académico



BOLETÍN 150

 Una de las grandes aspiraciones de la institución es formar alumnos con un máximo potencial en conocimientos, pero a su vez, en habilidades sociales, de tal manera que logren insertarse en el mercado laboral con las mayores competencias, tanto emocionales como profesionales: rectora de la UAA.

A fin de continuar reconociendo el esfuerzo y dedicación de los alumnos, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias Empresariales (CCE) y del Centro de Ciencias de la Ingeniería (CCI), realizó una ceremonia en el auditorio del Campus Sur en honor a 232 estudiantes que obtuvieron un promedio mayor a 9.3 durante el periodo agosto-diciembre de 2022. De ellos, 128 pertenecen a las carreras que integran el CCE y 104 a los programas académicos del CCI.

En el evento y a través de un emotivo mensaje, la rectora de la UAA, Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, compartió que una de las grandes aspiraciones de la institución es formar alumnos con un







máximo potencial en conocimientos y, a su vez, en habilidades sociales, de tal manera que logren insertarse en el mercado laboral con las mayores competencias, tanto emocionales como profesionales.

Asimismo, la máxima autoridad universitaria les expresó a los estudiantes su felicitación y gratitud, extendiendo este agradecimiento a los docentes, tutores, familiares, amigos y mentores de los alumnos, por brindarles herramientas y respaldo para que pudieran dar lo mejor en sus tareas académicas.

Durante su intervención, el Dr. Neftalí Parga Montoya, decano interino del CCE, señaló que en un acto como este la comunidad universitaria se reúne para felicitar a los jóvenes por su dedicación, disciplina, perspectiva y vocación, con los cuales han logrado destacarse en el plano académico desde sus conocimientos y procesos de aprendizaje. Además, hizo un llamado a los galardonados para que sean portadores del ideal institucional, así como profesionistas efectivos, comprometidos y éticos ante las necesidades y problemáticas sociales, a fin de que mejoren la calidad de vida y bienestar de la sociedad.

En otro momento, el Mtro. Felipe de Jesús Rizo Díaz, decano del CCI, manifestó que uno de cada diez de los alumnos del CCI han alcanzado un promedio sobresaliente después de casi dos años de formación en línea, lo cual, señaló, es un logro realmente mayor. Aunado a ello, el decano apuntó que quienes son homenajeados no solo destacan por sus conocimientos o por sus resultados en los exámenes de competencias, sino que también han demostrado una actitud de compromiso, fortaleza y espíritu de lucha con su propio proceso formativo; lo anterior a pesar de la pandemia, la distancia y las diferentes problemáticas que se presentaron.

El evento contó además con la presencia del Mtro. Abel Díaz Olivares y el Dr. Carlos Eduardo Romo Bacco, ambos miembros de la H. Junta de Gobierno; el Dr. Javier Eduardo Guerra Martínez, secretario académico del CCE; el Mtro. Alfonso Vela Rivera, secretario académico del CCI; integrantes del Consejo Universitario, Comisión Ejecutiva de los centros; docentes, administrativos así como familiares de los homenajeados.

---000--- Ciudad Universitaria 14 de abril del 2023

